

Extra 03/2020

Alle Jahre wieder werden wir vom Sommer und der Hitze "überrascht" und sind es gewohnt unter extremen Bedingungen unserer Arbeit nachzugehen. Leider weigert sich das Unternehmen mit dem Betriebsrat eine Betriebsvereinbarung abzuschließen, die den Umgang mit der Sommerhitze und entsprechenden Maßnahmen klar regelt.



Da die Verhandlungen zu dieser "Hitze Betriebsvereinbarung" nicht nur durch "Corona" ins Stocken geraten sind, hat der Betriebsrat in der heutigen Sitzung den Beschluss gefasst, einen externen Sachverständigen hinzuzuziehen, um die Verhandlungen zielgerichteter und rechtswirksam umzusetzen.

Foto: Hitzeaktion der Vertrauensleute im Sommer 2019

Dabei werden wir tatkräftig von der IG Metall Geschäftsstelle Neustadt unterstützt. Das Thema Hitzebelastung muss jetzt schnellstens geregelt werden, zumal das Tragen von Schutzmasken eine zusätzliche Belastung für die Kolleginnen und Kollegen bedeutet und im nahenden Sommer für unerträgliche Zustände sorgen wird.



Wir halten Euch zu diesem Thema auf dem Laufenden.

**Anschrift Redaktion** 

Peter Henrich, HPC 060-K360, Betriebsrat peter.p.henrich@daimler.com

Vertrauenskoerper @myquix.de

durchblick